

COIFFURES COUP DE FRAIS

Stephan, coiffeur vignette pour Leonor Greyl est catégorique: «La raie au milieu c'est uniquement sur les podiums. On oublie, à moins d'avoir un profil irréprochable.» En revanche, à piquer aux défilés, comme le dit Delphine Courteille, «la queue-de-cheval haute donne tout de suite un coup de frais. Le fait de tirer le visage assure un côté bonne mine.»

LA FRANGE CAMOUFLAGE

«La frange longue dans les yeux remonte le regard et rajeunit le visage, affirme Delphine Courteille, Hair Stylist ambassadrice d'Ojon. Elle cache les rides du front et la griffe du lion. C'est idéal pour les femmes aux cheveux raides.»

LE COURT, EN OPTION SEULEMENT

«Stop aux idées reçues, le court n'est plus une obligation après 40 ans, soutient Delphine Courteille. Il peut mettre en avant le menton qui s'affaisse et les joues qui tombent. Gare aussi au brushing blond style Claire Chazal qui donne un sérieux coup de vieux.»

CLAIR, MAIS PAS TROP

«Attention à ne pas trop éclaircir sa base, ça ne va pas à tout le monde, prévient Christophe Robin, coloriste-créateur L'Oréal Paris. Les nuances claires ont même tendance à accentuer, par effet d'optique, les cernes et les rides très marquées.» En revanche, selon Grégory Kaoua (Le Petit Salon, Paris 9^e): «Une coloration ton sur ton peut aider à redonner du volume et de la tenue aux cheveux fins et mous et donc du dynamisme à la femme!»

TOUJOURS PLUS BRILLANTS

«Un cheveu brillant et en bonne santé apporte tout de suite un coup de jeune au visage. Pour renforcer l'éclat de la chevelure, investissez dans un adoucisseur d'eau. Sinon, versez deux gouttes d'huiles essentielles de lemongrass dans votre shampooing habituel pour contrer les effets du calcaire.» Une recette simple et efficace selon Romain, coloriste et créateur de Romain Colors et auteur de www.romaincolorsleblog.com